

## Condena atentados cometidos en Arauca, Barranquilla y Bogotá

La Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos lamenta y condena enérgicamente los atentados indiscriminados ocurridos en los últimos días en las ciudades de Arauca, Barranquilla y Bogotá, que han provocado varios muertos y dejado un alto número de heridos.

La Oficina constata que los responsables de dichos ataques han irrespetado el derecho a la vida de civiles indefensos y también de miembros de la Fuerza Pública.

La Oficina se solidariza y acompaña en el dolor a las víctimas y a sus familiares, y reitera su compromiso de seguir impulsando una cultura de respeto a las normas internacionales de derechos humanos y de derecho internacional humanitario.

<https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2002/10/cp0232.pdf>

[Descargar documento](#)